

Am Montag sind wir in den Wald gegangen. Ein Förster hat uns dabei begleitet. Auf dem Weg dahin haben wir Müll gesammelt. Wir waren in dem Wald hinter der Griesdeck. Als erstes haben wir ein kleines Spiel gespielt. Wir mussten verschiedene Sachen suchen. Ab und zu fanden wir auch noch Müll. Danach sind wir tiefer in den Wald gegangen und haben gefrühstückt. Dann durften wir 10 bis 20 Minuten spielen. Es ging weiter. Der Förster hat uns gezeigt wie man Bäume markiert und woran man erkennt, dass ein Baum Borkenkäfer hat. Außerdem hat der Förster uns gezeigt, wie man Bäume einpflanzt. Jeder von uns durfte eine Douglasie einpflanzen. Dann war wieder Pause und wir durften 30 Minuten spielen. Danach wurde uns noch gezeigt, wie man Bäume misst. Nun wurde gespielt. Wir wurden in vier Gruppen eingeteilt und einer musste sich die Augen verbinden. Die anderen mussten den Schüler führen, indem man klatscht und schnipst. Jeder aus der Gruppe, der die Augen verbunden hatte, musste eine Zielscheibe berühren. Zuletzt sahen wir noch einen Ameisenhaufen und der Förster hat uns dazu Erklärungen gegeben. Dann sind wir zurück in die Schule gegangen.

*geschrieben von Laura*





